

::: Pressemitteilung :::

FREIE RADIKALE Werbeagentur
Untere Weidenstraße 30
81543 München

FREIE RADIKALE macht Markenrelaunch für PAKKA Bikes

München, 28. Juni 2013. Die Münchener Agentur FREIE RADIKALE macht den Markenrelaunch der Münchner Fahrradmarke PAKKA Bikes. Unter der Kampagnenzeile „Ride with open eyes“ wird das Erscheinungsbild komplett überarbeitet. Dazu gehört auch der Relaunch der Website, Print-Motive und eine Banner-Kampagne in Bike-affinen Online-Outdoortiteln. PAKKA Bikes konstruiert und entwickelt seine Räder selbst. Verkauf und Vertrieb erfolgen direkt.

FREIE RADIKALE Werbeagentur
Untere Weidenstraße 30
81543 München
Paul Wagner
pw@fr-freieradikale.de
089-416156622